

TCHOUK-BALL - ATELIER DÉCOUVERTE

LE TCHOUKBALL, C'EST UN SPORT ORIGINAL CRÉÉ EN SUISSE OÙ IL FAUT FAIRE REBONDIR UN BALLON SUR UN TRAMPOLINE.

CONSTITUER DES ÉQUIPES QUI SE PLACENT CHACUNE DEVANT UN TRAMPOLINE (EN FILE INDIENNE).
LE 1ER JOUEUR DE CHAQUE ÉQUIPE REÇOIT UN BALLON.

AU SIGNAL, LE 1ER JOUEUR DOIT LANCER LE BALLON SUR LE TRAMPOLINE (BIEN VISER LE CENTRE) PUIS S'ÉCARTE POUR PERMETTRE AU JOUEUR SUIVANT DE RÉCEPTIONNER LE RETOUR DU REBOND ET LANCER À SON TOUR. LE LANCEUR DOIT REJOINDRE L'ARRIÈRE DU GROUPE.

L'OBJECTIF EST DE FAIRE LE PLUS DE REBONDS POSSIBLES SUR LE TRAMPOLINE DANS FAIRE TOMBER LE BALLON.
A LA FIN DU JEU, L'ÉQUIPE QUI OBTIENT LE PLUS DE POINTS REMPORTE LA PARTIE » (NOMBRE DE REBONDS SUCCESSIFS SANS FAIRE TOMBER LE BALLON).

VARIANTE : RÉALISER LE RELAIS EN FAISANT LE TOUR DU CADRE

